

O:AL

CONCIERTO
ORQUESTA CIUDAD
DE ALMERÍA

O:AL

CONCIERTO
ORQUESTA JOVEN
DE ALMERÍA



DIPUTACIÓN DE ALMERÍA

ORQUESTA JOVEN DE ALMERÍA



La Orquesta Joven de Almería nace en 2003 con el objetivo de proporcionar un cauce de preparación musical en una orquesta, facilitando la profesionalización de los jóvenes instrumentistas almerienses y andaluces.

La OJAL ha ido creciendo tanto en número de componentes como en calidad artística, pudiendo afrontar ambiciosos programas como, Carmina Burana de Carl Orff, la Novena Sinfonía de Dvorak o El Arca de Noé de Benjamín Britten.

Ha sido dirigida además de por Michael Thomas, director titular, por maestros como Pablo González. Ha contado con magníficos solistas de la talla del violinista Ara Malikian y el guitarrista Tomatito.

La OJAL ha participado en el Festival Euroorchestries, ofreciendo conciertos en Punta Umbria (Huelva) y Charente Maritime (Francia) junto a jóvenes orquestas de diferentes partes del mundo y ha realizado un proyecto conjunto con la joven orquesta de Akureiry (Islandia).

Programa:

- Sinfonía del Nuevo Mundo (Selección) (Dvorak).
- Danzón nº 2 (Arturo Márquez).

Director: Michael Thomas.

Viernes 2 de septiembre, TÍJOLA, *Iglesia Parroquial de Santa María*, 20:00 horas

Sábado 3 de septiembre, LAUJAR DE ANDARAX, *Salón Cultural "Pedro Murillo"*, 21:00 horas



ORQUESTA CIUDAD DE ALMERÍA

La Orquesta Ciudad de Almería, en sus 20 años de existencia, se ha convertido en un referente de la vida cultural de la capital y provincia almeriense en lo que a música clásica se refiere. Esta orquesta ha crecido exponencialmente a todos los niveles desde su primer concierto en diciembre de 2001, gracias al apoyo incondicional de las instituciones provinciales y autonómicas, así como de los patrocinadores y del trabajo constante de sus componentes y a la proyección que han dado los solistas y directores nacionales e internacionales de gran renombre. Michael Thomas ha sido director de la Orquesta Joven de Andalucía y actualmente es director titular de la Orquesta Ciudad de Almería, Orquesta Bética de Cámara de Sevilla (fundada por M. de Falla en 1924) y Joven Orquesta Mediterránea, actividad que compagina con la de concertista y compositor. Su visión global del arte y su inquietud por profundizar en la esencia de otros estilos musicales, le ha llevado a colaborar con artistas de muy diversa índole: Elvis Costello, Paul McCartney, Björk, Kiko Veneno, Ian Carr o Raimundo Amador.



ORQUESTA CIUDAD DE ALMERÍA

OLULA DEL RÍO

Sábado 10 de septiembre, Plaza Museo Casa Ibáñez, 21:00 horas

Programa:

- Concierto para Trompa y Orquesta nº 4 Mozart // Solista: Francisco Carmona
 - Sinfonía nº 7 en La Mayor, op. 92 (L. V. Beethoven).
-

HUÉRCAL OVERA

Sábado 12 de noviembre, Teatro Villa de Huércal-Overa, 20:30 horas

Programa:

- Bolero (Maurice Ravel).
- Cuadros de una Exposición (M. Músorgski).
- Suite Carmen (Selección).

Director: Michael Thomas.



CONCIERTOS OJAL Y OCAL

2022

FECHA	ACTIVIDAD	MUNICIPIO	LUGAR	HORA
2 de septiembre	CONCIERTO DE LA ORQUESTA JOVEN DE ALMERÍA	Tíjola	Iglesia Parroquial de Santa María	20:00 horas
3 de septiembre	CONCIERTO DE LA ORQUESTA JOVEN DE ALMERÍA	Laujar de Andarax	Salón Cultural "Pedro Murillo"	21:00 horas
10 de septiembre	CONCIERTO DE LA ORQUESTA CIUDAD DE ALMERÍA	Olula del Río	Plaza Museo Casa Ibáñez	21:00 horas
12 de noviembre	CONCIERTO DE LA ORQUESTA CIUDAD DE ALMERÍA	Huércal Overa	Teatro Villa de Huércal Overa	20:30 horas





DIPUTACIÓN DE ALMERÍA

ÁREA DE CULTURA Y CINE

Plaza Bendicho, s/n. 04001, Almería

Tel. 950 211 182 - 950 211 216

www.cultura.dipalme.org

www.facebook.com/Culturadipalme



Ayuntamiento de
TIJOLA



Ayuntamiento de
Laujar de Andarax



Ayuntamiento de
Olula del Río



Ayuntamiento de
Huércal Overa

Este programa está sujeto a posibles cambios.
Consulte a su Ayuntamiento.